

LA IMAGEN PETITORIA DE LA RESIDENCIA DE SAN JOSÉ



La nueva Residencia del Patronato de San José cuenta en su entrada con una imagen del Santo Patriarca ubicado en una hornacina protegido por una reja y un cristal.

La misma, con un parecido más que evidente con el Santo Patrón, es una talla de pequeño formato de vestir y con aureola.

Cuando la Residencia aún estaba en el edificio histórico de la Plaza de San José, dicha imagen ya estaba entronizada allí.



En la actualidad guarda la puerta de acceso al Patronato y tiene carácter petitorio, ya que la hornacina que le cobija posee en la parte inferior una antigua alcancía.